

Le ministre cubain des Affaires étrangères reçoit à La Havane son homologue norvégien



La Havane, 24 février, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce mardi à La Havane son homologue norvégien, Børge Brende qui réalise une visite de travail à Cuba.

Au cours de la rencontre, les chefs de la diplomatie de Cuba et de la Norvège, pays garants des conversations de paix pour la Colombie, ont abordé le déroulement du dialogue entre le gouvernement colombien et les organisations de la guérilla, FARC-AP. Ils ont également analysé d'autres questions de l'agenda international et ils se sont félicités de l'état positif des relations bilatérales.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a profité de l'occasion pour remercier la Norvège de son opposition au blocus de Cuba par les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85209-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-recoit-a-la-havane-son-homologue-norvegien>



Radio Habana Cuba